
Compte rendu Réunion VDE  du 11 Février 2016

Lieu : Bureau du proviseur de 17h30 à 19h

Personnes présentes : Mr Folliet  (proviseur),  Mr Kakaviatos (adjoint  au proviseur), Mme
C.Rey (déléguée PEEP), Mme E.Michallat (déléguée FCPE), , Mme B. Zaragoza (déléguée FCPE),

Relations Professeurs :

• Mme Ravaut, professeur de français, absente depuis le début de l’année scolaire  reviendra
à temps  partiel  le  23  mars  mais  elle  n’assurera  que  les  cours  des classes  de  seconde.  Son
remplacement assuré par Mr Granjeon se poursuivra pour les premières (1S3) jusqu’ à la fin de
l’année avec le soutient  et l’aide constante de différents professeurs de français du lycée (voir
dernier compte rendu VDE 18/12/15). La déléguée Peep sollicite Mr Folliet afin d’obtenir la liste des
textes que cette classe présentera au bac de français, pour les parents qui souhaiteraient faire
travailler leurs enfants à la maison.

• Les élèves de première 1èreS5, 2de15, 2de17 signalent des problèmes de pédagogie dans
le cours de Mr Piasetti, professeur d’italien. Mr Folliet prend note et recevra ce professeur. Pour
info il partage son service avec la Lycée Condorcet de St Priest.

• Les élèves de seconde d’art  appliqué signalent  que Mr Muller,  professeur d’histoire géo,
communique des notes à l’oral mais ne les retranscrit pas à l'identique sur pronote. 
=> A vérifier et à suivre.

• Pour  les  premières  S2  et  S5,  les  moyennes  en  histoire  géo  sont  basses  et  les  élèves
signalent des difficultés et les devoirs surveillés trop longs. Mr folliet verra avec Mr Bourdier, jeune
enseignant qu’il a déjà rencontré.

• La remplaçante de Mme Rieu, professeur d’anglais, éprouve quelques difficultés concernant
la discipline notamment en première S4. Mme Rieu, en remplacement au lycée du parc reviendra
en avril.

• Suite au rendez vous avec la DRH, Mr Folliet est en attente d’une proposition concernant Mr
Bolliet professeur de SES (voir dernier compte rendu VDE 18/12/15).

Questions divers :

• Des comptes rendu de conseil de classe, réalisés par les parents délégués n’ont pas été
envoyés en même temps que les bulletins du premier trimestre. Certains comptes rendu ont été
envoyés très tardivement et ont été distribués directement aux élèves. Pour d’autres classes, Mr
Folliet et Mr Kakaviatos ne les ont pas reçus.  Les comptes rendu doivent être réalisés rapidement
après le conseil par les parents délégués (deuxième trimestre parents FCPE),  une feuille recto
format A4 et envoyés directement à Mr Folliet ou Mr Kakaviatos et au référent conseil de classe du
niveau concerné ou au conseil local (conseil.jpsartre-bron@fcpe69.fr).

• Des  parents  d’élèves  de  la  seconde  14  « classe  sportive »  s’inquiètent  sur  les  choix
d’orientation  possible  en  première  pour  rester  en  « classe  sportive »  et  maintenir  les
aménagements d’horaires.



Mr Folliet rappelle que les élèves de secondes sportive pourront intégrer soit une première S,
ES ou STMG afin  de rester  en classe sportive même si  ils  n’ont  pas suivi  les enseignements
d’exploration correspondants.

• Le soutien en français assuré par Mme Miaulat était destiné au premier trimestre aux élèves
de seconde,  il  serait  judicieux  de favoriser  les  élèves  de première  au  deuxième  trimestre.  Le
soutien n’étant que d’une heure par semaine.

• Lors  de  l’inscription  en  seconde  des  élèves  n’ont  pas  eu  accès  à  l’enseignement
d’exploration SI, faute de place. Cet enseignement d’exploration n’est pas contingenté mais limité à
3 groupes soit 52 élèves (il y a tirage au sort si les demandes sont supérieures à 52). Tous les
élèves passant en première S peuvent  demander l’option SI même s’ils  n’ont pas bénéficié de
l’enseignement d’exploration en seconde.

• Un  nouvel  enseignement  d’exploration  sera  proposé  à  la  rentrée  2016-2017,  ICN,
Informatique et Création Numérique pour 2 groupes soit 48 élèves. Elle correspond à la spécialité
INS (Informatique et sciences du numérique) pour les Terminale S.

• L’inversion  entre  la  semaine  de  bac  blanc  et  la  semaine  des  voyages  ne  semble  pas
envisageable, les bacs blancs sont corrigés pendant les vacances de février. Selon les matières les
professeurs  échangent  leurs  copies,  les  notes  comptent  pour  le  deuxième  trimestre  avec  les
coefficients appliqués pour le Bac. Il y a en principe une harmonisation des corrections. Il y a aussi
les basc blanc de compréhension orale pour les langues.

• La  rencontre  de  janvier  entre  les  parents  d’élèves  PEEP  et  FCPE  et  Mr  Anton,
documentaliste au CDI, a permis de mieux cerner les difficultés de sa mission et de comprendre
aussi les problèmes rencontrés par les élèves lors de la fréquentation de ce lieu essentiel dans la
vie du lycée. Une lettre a été envoyée par les parents délégués à l’inspecteur d’académie pour la
rectrice,  insistant  sur  la  nécessitée  d’obtenir  du  personnel  qualifier  pour  augmenter  les  plages
horaires  d’ouverture.  Une  piste  de  travail  serait  la  réécriture  de  la  charte  ou  règlement  de
l’utilisation du CDI avec les élèves (conseil de vie lycéenne), Mr Anton documentaliste, les parents
d’élèves et des professeurs volontaires. Mr Folliet est favorable à cette initiative. 

• Le  piquetage  (dlimitation)  par  les  géomètres,  pour  les  travaux  d’agrandissement  du
restaurant  scolaire,  a  débuté  la  semaine  du  8  février   les  travaux  devant  être  terminé  pour
novembre 2016. Le lave vaisselle devrait être changé en juillet 2016.


